

Energías telúricas y las abejas

Su Efecto En Las Personas, Animales y Las Plantas

*Orlando Valega, apicultor de “Apícola Don Guillermo”:
apicoladonguillermo@yahoo.com.ar*

Con la colaboración de:

*Juan Andrés Rivas de La Pampa, Argentina: rivasjuanandres@yahoo.com.ar y
Armando González de Mar del Plata, Buenos Aires, Argentina.:
argonza@uolsinectis.com.ar*

Introducción

Estimados Apiamigos, con la colaboración de Armando González y de Juan Andrés Rivas, preparamos este trabajo sobre "Las Energías Telúricas y sus efectos sobre las abejas, las plantas, otros animales y las personas". Son conocimientos muy poco divulgados y mucho menos los aspectos empíricos de esta ciencia llamada Geobiología. Por intermedio de la Radiestesia se determinan las energías Telúricas que afectan para bien o para mal sobre las plantas, los animales y las personas.

Este es un material que da a conocer aspectos teóricos y otros muy empíricos sobre el tema. Deseo que sirva de ayuda y de esclarecimiento del tema que lamentablemente para algunos es brujería o magia, cuando en realidad es el conocimiento de las energías que nos rodean y que por ser invisibles, no dejen de estar y afectar la vida del planeta.

Energías Cómicas

Son los influjos de los astros que penetran en la atmósfera y se transmiten al globo terráqueo, estabilizándose y complementándose con las energías telúricas.

Existen terrenos que son capaces de absorber las radiaciones que proceden del fondo interestelar de la galaxia, más allá de la materia oscura del universo. Estos terrenos son muy buenos para vivir y convivir, sin embargo, existen otros que no permiten que las energías cósmicas se adentren en el regazo de “la madre Tierra” y por ello rebotan saliendo desvirtuadas al exterior, estos lugares deben ser evitados. Son lugares hiper-conflictivos que producen disonancias entre los seres humanos y los espacios habitables. Alejandro Mir Flor.

Energías Telúricas

Son las que provienen, circulan y emanan continuamente de la superficie terrestre y del subsuelo, estando muy relacionadas con las variaciones energéticas de la geo-magnetosfera, la electro-conductividad del terreno y las influencias gravito-magnéticas del Sol y del resto del sistema planetario.

Algunas personas extremadamente sensibles e intuitivas son capaces de discernir a escala subliminal sobre su concordancia con el lugar que ocupan y así protegerse de una relación biótica equivocada con una energía telúrica desconocida y potencialmente dañina.

No obstante, el común de los mortales debido a los vértigos y ligerezas de la excitada vida que viven, han olvidado el uso de los mecanismos de autodefensa bioenergética corporal y por ello

somos a veces inexorablemente devorados por la diferencia de potencial eléctrico de un terreno no homogéneo, o por la inestabilidad del gradiente geomagnético terrestre de un lugar determinado. Alejandro Mir Flor.

Distintos tipos de Energías Telúricas

1. Redes de Hartmann

La Red de Radiación Global, Red H o Red de Hartmann – en honor a su redescubridor el médico alemán Ernesto Hartmann – es un sistema de líneas de radiación que en forma de una red o malla cubren todo el globo terráqueo.

Estas líneas son como paredes invisibles de aire ionizado desde la Tierra hasta la Ionosfera, y atraviesan gruesas paredes y losas de hormigón como si no existieran, de modo que su efecto es igual afuera como dentro de un edificio y lo mismo al nivel de tierra como en el piso más alto de un moderno rascacielos.

Estas líneas de fuerza del campo magnético terrestre corren en dirección norte – sur y este – oeste, dividiendo el campo magnético terrestre en pequeños campos de polaridad alternadamente positivos y negativos, con medidas de aproximadamente 2.00 metros en dirección norte - sur y 2.5 metros en dirección este - oeste.

En promedio las líneas tienen un ancho aproximado de 23 centímetros, pero cada 10 hay una de 80 centímetro de ancho y de mayor intensidad. Cada 100 hay 2 de 80 centímetros con un espacio de 10 centímetros entre ellas o sea de 1.70 metros en total. En el Uruguay las hay de 3.50 metros y hasta de 7.00 metros.

En un cruce de estas líneas es donde se produce todo tipo de alteración a nivel molecular se denominan puntos Geopáticos y alteran el PH Sanguíneo aumentando el tenor ácido de todo organismo. Sobre los cruces confluyen en mayor cantidad los Rayos Cósmicos, Microondas, iones positivos, Virus y Bacterias.

2. Fallas en el terreno

Fracturas, fisuras, diaclasas y grietas; rompimientos en la corteza terrestre producidas por fuerzas tectónicas de compresión, descompresión o tangenciales y acompañadas de desplazamientos verticales, oblicuos o bien horizontales. Es muy peligroso vivir en su vertical.

3. Cuevas y Cavidades Subterráneas

Son oquedades naturales de la tierra localizadas esencialmente en las regiones de relieve cárstico. En ellas, al penetrar el agua en las capas calcáreas provoca la formación de redes hidrográficas subterráneas. Existen cavidades sin ventilación, donde el aire interior se corrompe, siendo por ello muy peligroso vivir en su vertical.

4. Gases Radiactivos

Como el Radón, que se produce de la desintegración de minerales ricos en Uranio o en Radio. Se encuentra sobre todo en las rocas graníticas y se concentra en las zonas más

bajas al salir del subsuelo por pequeñas aberturas o grietas, así como también por las tuberías del suministro de agua. (Baños sin ventilación, cuartos de calderas, sótanos, bodegas, etc.) Es por ello que son muy peligrosas las micro fallas, grietas o fisuras en el subsuelo de una vivienda.

5. **Venas de agua subterráneas y Acuíferos**

Estas energías son muy negativas para las personas, animales y plantas, en especial cuando coinciden con líneas o cruces de la red diagonal Curry, fallas, etc., originando enfermedades según sea la intensidad de la energía emitida y el tiempo que se esté expuesto a ella. En su vertical irradian neutrones térmicos. Nunca debemos descansar o dormir sobre una vena de agua subterránea. El cruce de dos venas de agua subterránea puede llegar a convertirse en una trampa mortal.

6. **Red Diagonal Curry**

Retícula magnética orientada NE-SO Y NO-SE aproximadamente, de mayor tamaño que la red Hartmann, orientada diagonalmente con respecto a ésta. La red Curry está considerada una red "Solar". Algunas teorías de la cosmo-antropología esotérica, consideran que es una distorsión cosmo-telúrica o reflejo energético producido por cambios bruscos en el eje de la elíptica del planeta Tierra, debidos a cataclismos ocurridos en los tiempos de la pretérita Atlántida. El grosor de las paredes de la red Curry es de 70 a 80 cm. Siendo sus medidas cuadrangulares de 3'50 x 3'50 metros aproximadamente, en nuestras latitudes ibéricas. Es de "menor intensidad radiestésica" que la retícula Hartmann a la hora de ser prospectada, pero es mucho más dañina que esta. Para captar la red Curry se necesita mayor sensibilidad radiestésica, ello crea serios problemas a la mayoría de prospectores que confunden este hecho, con la supuesta evidencia errónea de que la red Curry es menos intensa y perjudicial que la red Hartmann. Las frecuencias de la red Curry son extremadamente sutiles, siendo por ello que una gran mayoría de prospectores, como terapeutas y expertos en geobiología tengan graves problemas en su correcta captación "Alejandro Mir Flor".

7. **Terrenos no Homogéneos**

La desigual composición de los materiales geo-morfológicos de un terreno, producen variaciones bruscas del campo magnético terrestre y de la electro-conductividad. Siempre se debe evitar construir una vivienda sobre uno de estos lugares energéticamente desvitalizantes, pero, sobre todo, sobre los "puntos o zonas de ruptura geo-morfológica". La sacudida energética en estos lugares es tremenda, por lo que siempre deberemos evitarlos.

8. **Puntos Estrella**

Son la concordancia o superposición de un cruce de la red ortogonal Hartmann, con la red diagonal Curry. Son altamente activos y por tanto muy peligrosos. Permanecer en un punto estrella por más de 1 minuto puede desvitalizar a un prospector hasta llevarlo al temido "FADING RADIESTÉSICO". (extenuación psíquica y pérdida momentánea de la sensibilidad radiestésica).

Fuente:

- Alejandro Mir i Flor Radiestesista y domoterapeuta del Buen Sitio, experto en estudios geobiológicos y mediciones electromagnéticas de alta y baja frecuencia. Escritor y divulgador de la salud del hábitat. Socio de GEA y de A.C.R.L.

- Isidoro Zudaire. Agricultor Ecológico. Guadalajara Tel: 911 22 09 25

Geobiología

La Geobiología es una ciencia que recoge conocimientos ancestrales y profundos de la sabiduría tradicional y, junto a recientes investigaciones científicas, centra su interés en las relaciones entre los seres vivos y las energías que emanan de la tierra, las que provienen de las radiaciones cósmicas y las generadas por la actividad humana. La influencia de las radiaciones, ya sean naturales (radiaciones cósmicas-terrestres) o artificiales (campos eléctricos, electromagnéticos, microondas) las cuales pueden incidir en el desarrollo de enfermedades cardiovasculares, degenerativas, sobre el sistema nervioso central y el sistema inmunológico. Abarca temas tan amplios como el exhaustivo examen del terreno a edificar o la correcta elección de los materiales, procurando evitar todos aquellos que produzcan toxicidad, sean radiactivos o revistan cierta peligrosidad a corto o medio plazo para los moradores de las viviendas. Se trata de un intento de añadir a los aspectos técnicos, de diseño y de calidad más clásicos, todos aquellos que estén vinculados con un mayor confort biológico, a fin de conseguir una mayor calidad de vida y correcta salud global.

La Geobiología actual centra su acción e investigación en el entorno de la vivienda y lugares de trabajo por ser los espacios en los que se pasa la mayor parte del tiempo.

Es una ciencia relativamente moderna, pero ya desde muy antiguo, aun sin contar con instrumentos detectores, ni estudios o investigaciones, muchos pueblos la han venido aplicando a lo largo de la historia. Ya entre los pueblos antiguos, Imperio Romano, China, Egipto, Celtas, Los pueblos del desierto, etc. Existían personas encargadas de elegir el lugar en el que se edificaría una ciudad o vivienda. Los Romanos por ejemplo dejaban pastar el ganado durante unos meses, luego examinaban las vísceras de este y así veían si el lugar era adecuado para la vida. Los chinos paseaban con unas varillas (como las de un zahorí) buscando el lugar adecuado para sus necesidades. Los antiguos emperadores chinos no construían ningún palacio sin el consejo y asesoramiento de un experto en geomancia.

Ejemplos claros los tenemos en las pirámides egipcias, construidas según una orientación y en un emplazamiento determinados; o en los círculos megalíticos, dólmenes o menhires de la cultura de los betilos o de los pueblos célticos; o en las tribus nómadas del desierto africano (bereberes, saharauis), de Europa central (gitanos) o de Oriente Medio), que actualmente siguen acampando sólo en los lugares elegidos previamente por sus perros para tumbarse a descansar. Todos estos pueblos y civilizaciones milenarias conocían la existencia del “campo magnético natural que rodea el planeta”. Pero el hombre moderno ha perdido gran parte de esa sabiduría ancestral, que implicaba conocer los puntos y lugares de la tierra en los que las energías y las vibraciones electromagnéticas son positivas, para beneficiarse de ellas o, por el contrario, negativas para alejarse y evitarlas. En concreto, entre las energías naturales antes citadas se destacan las denominadas líneas Hartmann, en honor del doctor alemán que las descubrió. Se trata de una red invisible, de una cuadrícula de energía que envuelve todo el planeta y cuyos cruces pueden resultar negativos para la salud. Tan negativos como las fallas geológicas, las corrientes telúricas o de aguas subterráneas o la propia radiación generada por la electricidad natural.

Hoy se sabe que el planeta Tierra se comporta como un gigantesco imán, cuyos extremos casi coinciden con los polos geográficos. Las inversiones magnéticas ocurridas en el pasado remoto provocaron que, por ejemplo, desaparecieran los cinturones Van Allen y los seres vivos quedaran expuestos a las radiaciones del espacio. Según algunos investigadores, ello pudo ser una de las posibles causas de la extinción de los dinosaurios. Actualmente, el deterioro de la capa de ozono es otra llamada de alerta sobre el peligro que dichas radiaciones implican. Los seres humanos cambian de comportamiento o ven influidos sus estados de ánimo tras una tormenta eléctrica, una lluvia que aporta iones negativos a la atmósfera, un calor sofocante o un viento fuerte. Los animales, a su vez, detectan las alteraciones magnéticas y son especialmente sensibles antes de que tenga lugar un terremoto u otro desastre natural.

Las líneas de alta tensión producen efectos muy serios sobre la salud humana, a pesar de los esfuerzos de las compañías eléctricas por hacer creer que se trata de informes infundados. La propia OMS ha alertado sobre esos negativos efectos. Otro ejemplo es la existencia de magnetosomas (óxidos férricos, como la magnetita) en el cerebro de varios animales, entre ellos los delfines, las palomas, las abejas, hormigas etc. Se trata de un tejido asociado a las fibras nerviosas, que es sensible a los cambios del campo magnético según su intensidad, y que les sirve para orientarse, como si fuera una auténtica brújula.

Venas De Agua

Luego, existe otro factor que se habla mucho y que a veces no se comprende bien, que es la presencia de venas de agua subterránea. Vosotros habréis oído hablar que las venas de agua subterránea provocan problemas de salud en las personas que construyen sus casas encima de las corrientes de agua subterránea, o que han construido sus casas sobre dichas corrientes. El problema del agua subterránea no es tanto el agua en sí mismo, sino que tiene que ver y está ligado a la electricidad y el electromagnetismo natural de la Tierra. La Tierra es un gran generador eléctrico, podríamos decir que es una especie de gran dinamo con un núcleo de hielo fundido, que va rotando continuamente y por un lado esa rotación al tener un campo magnético genera unas cargas eléctricas a nivel atmosférico, la fricción entre el núcleo más líquido y la corteza más sólida en la rotación también genera por la fricción una energía y calor que se desprende en forma de radiación, y todo ello crea un campo electromagnético a nivel atmosférico que con una brújula por ejemplo, podemos constatar que está ahí. Si cogemos una brújula vemos que por muchas vueltas que le demos, la aguja magnetizada de su interior siempre se orienta en un sentido concreto, porque tiene unas fuerzas magnéticas y ella se ve atrapada dentro de ese campo magnético, no es libre de ir donde quiera, sino que se ve atrapada por esas líneas que la obligan a orientarse siempre en ese sentido.

Pues ese campo magnético que tiene fuerza como para atrapar una aguja de metal, también tiene una fuerza que induce sobre la biología del cuerpo, casi todas las células tienen polarización, tienen su norte y sur, y utilizan ese magnetismo de la Tierra como referencia para su equilibrio. Entonces el agua subterránea, lo que hace es que un suelo o una tierra determinados que seca podría ser aislante de la corriente eléctrica, sabéis que normalmente el agua destilada sin minerales es aislante, le administras una corriente eléctrica y no pasa, pero si le ponemos sal u otros minerales al agua y sí que pasa corriente eléctrica, los electrones sí que pasan. La tierra seca suele ser aislante y eso lo saben todos los que intentan poner una toma de tierra en la región, porque se encuentran muchas veces con dificultades para que esa tierra descargue; la tierra seca no coge bien la electricidad por ella y entonces no descarga el exceso de electricidad de la vivienda. Pero si tú le echas agua a esa tierra, ya se pone más conductora y si además le echas sal más todavía que con el agua. Entonces, allí donde pasa agua subterránea lo que nos

encontramos es que hay zonas, vetas o franjas donde circula preferentemente la electricidad, natural de ese electromagnetismo de la Tierra y artificial si hay alguna línea de alta tensión cercana, la pérdida de esa línea circulará preferentemente por donde haya agua subterránea. Lo que sucede es que esa conducción de electricidad por ese canal genera unos campos magnéticos en su entorno, siempre que hay una corriente eléctrica se genera un campo electromagnético a su alrededor, y hay una radiación en vertical. Entonces, en la vertical de las corrientes de agua subterránea se produce una acumulación de ciertas radiaciones y una alteración de la electricidad atmosférica.

De hecho, una de las pruebas que se hizo en el año 50, para demostrar "científicamente" que ocurría algo con la presencia de agua subterránea, consistía en colocar un electrodo en el omóplato, otro electrodo en la mano, y un voltímetro a nivel del codo (no importa donde se colocaba pero debía estar lógicamente conectado a esos dos electrodos) con una pequeña tensión eléctrica, entonces la persona va caminando, y cuando cruza una corriente de agua subterránea hay una descarga eléctrica, es decir, hay un cambio de potencial eléctrico entre la mano y el omoplato. Esa variación de potencial eléctrico es mínima, del orden de milivoltios, y es susceptible de crear reacciones musculares. Eso explicaría por qué los Zahoríes pueden detectar las corrientes de agua subterránea, porque cogen unas varillas en forma de L, cogen las varillas y al relajar la musculatura e ir caminando, mientras se esté en una zona que el campo magnético terrestre, la radiactividad y las corrientes eléctricas, todas estas radiaciones que te lleguen al cuerpo son más o menos buenas, lo normal será que la musculatura se mantenga relajada, que no haya tensión en la musculatura. Al ir caminando y moviéndose si se produce una variación en el momento de las varillas de estar en un lugar a otro, lo que sucede en realidad, es que en ese lugar hay algo que a la musculatura le produce tensión, se nota una alteración del campo magnético, en algunas ocasiones una simple brújula sirve, en algunas casas cogemos la brújula y a medida que te mueve ves que en algunas zonas, a metro y media por ejemplo de la pared, sobretodo de un pilar con estructura de hierro que a veces queda magnetizada, la brújula se desvía completamente e indica como norte cualquier otra dirección distinta del verdadero norte. Eso provoca una alteración y los músculos enseguida, como cuando cambiamos de un lugar caliente a un lugar frío y tensamos para guardar el calor, al cambiar de una zona neutra electrostáticamente o electromagnéticamente a una zona con más radiación, el cuerpo reacciona protegiéndose. Pues lo que hacemos con las varillas, no es que sean mágicas ni detecten agua, sino que lo que hacen es ampliar la respuesta de la musculatura del cuerpo.

Mariano Bueno

La fricción del agua subterránea en movimientos contra las superficies que la limitan, produce corrientes eléctricas que se desplazan en el mismo sentido que el agua generando así un campo magnético. También el agua es poco permeable al magnetismo (diamagnetita), lo cual trae como consecuencia una mayor concentración de líneas de campo magnético terrestre en los bordes de agua. Cuando los neutrones chocan con las moléculas de agua, se frenan y producen radiación gamma. Un triple cruce, o sea, 2 líneas H más una de agua, se la conoce como un punto Cáncer.

Las Energías Telúricas y Las Personas

Personas que viven en fallas geopáticas aumentan la agresividad. Bebés y niños al querer huir de la zona caen de la cama, amanecen en poses raras o aparecen a menudo en el dormitorio de los padres. Las personas que trabajan sobre franjas acusan: bajo rendimiento, falta de concentración, agotamiento y jaquecas. En general según la mayor o menor intensidad de las

radiaciones, el tiempo de permanencia sobre las mismas, predisposición de cada persona, puede afectarse de: Reumatismo, problemas circulatorios, afecciones bronquiales, Artrosis, Alzheimer, Mal de Parkinson, Úlceras y Tumores. En general estas afecciones no tienen explicación médica. Kate Bachler (Salzburgo, Austria) chequeó 3500 niños con relación a zonas patógenas por problemas crónicos de salud, comportamiento y aprendizaje. Las mismas afectan a los niños a través del cansancio, falta de apetito, desconcentración, desinterés, agresividad y obstinación, sueños agitados y pesadillas. Niños agitados, anémicos, deseosos de cambiar de cama o dormir en el sofá.

Las Energías Telúricas y Las Plantas

La mayoría de las plantas necesitan para su buen desarrollo lugares libres de radiaciones telúricas. Un árbol plantado en una zona inadecuada para él se desarrolla mal, en las franjas de dichas radiaciones sobrevive y en los cruces (centros de mayor energía) muere. Sus raíces crecen caóticamente, crían tumores, los resinosos presentan hendiduras o ramificaciones de sus troncos, Otros crecen torcidos. Pero hay algunas especies de árboles, que por el contrario necesitan esas radiaciones y solo prosperan si están sobre un cruce de líneas Hartmann o de venas de agua.

También hay algunas plantas, entre ellas algunas medicinales, que crecen sobre cruces de radiación, como, por ejemplo: helechos, el muérdago, la ortiga, la ruda, el aloe, etc. Las papas depositadas en sótanos radiados se pudren, los vinos pierden calidad y las semillas su poder germinativo. En resumen, caracteriza esta zona: presencia de hormigas y otros insectos, árboles y troncos retorcidos, inclinados, con tumores o débiles. Plantas amarillas fuera de otoño, animales agresivos, desvitalizados, etc.

La mayoría de las especies hortícolas son sensibles a las radiaciones y al hacer las plantaciones se debería evitar las líneas y sus cruces colocándolas dentro de los rectángulos formados por estas. En lo referente al cultivo de FRUTALES se aplica el mismo sistema, alternándolos con líneas de cultivos hortícolas, teniendo en cuenta la sensibilidad a estas energías o la apetencia hacia ellas.

Resisten: abeto, acacia, castaño, encina, ficus, fresno, roble, saúco.

Las toleran: avellano, ciruelo, chopo, higuera, morera, vid.

Son muy sensibles y enferman: cerezo, melocotonero, nogal, olmo, peral, plátano, tilo, tuya.

En los marcos de plantación, más que las medidas exactas, se debe tener en cuenta que el árbol debe quedar en el centro de las redes Hartmann. Como un complemento a la huerta y como ayuda a la polinización de los frutales, tendremos también algunas colmenas, como observamos que también reaccionan ante los campos magnéticos, las situaremos en zonas geopatógenas y en los cruces de las redes de Hartmann cuando deseemos una mayor productividad y resistencia ante las adversidades y enfermedades.

Como consecuencia de los estudios que vengo realizando a lo largo de los últimos años, he observado que existe una correlación entre la presencia de una o varias de estas alteraciones energéticas y la incidencia de:

Malas hierbas, ya que se fomentan en especial todas las que tienen pinchos, como abrojos, cardos, juncos, etc.

Hongos y bacterias, tanto en plantas menores como en árboles.

Deficiencias en oligoelementos, como por ejemplo el bloqueo del hierro.

Plagas de insectos y otros animales, como pulgones, escarabajos, hormigas, caracoles, ratas y ratones, topillos, etc.

Fuente: Isidoro Zudaire. Agricultor Ecológico. Guadalajara Tel: 911 22 09 25

Energías Telúricas y La Vida Animal

Por lo general:

No gustan de estos lugares: vacas, caballos y perros. Tampoco gustan de ellas las aves de corral y los pájaros. Gustan de estas radiaciones: los gatos, ratas, hormigas, abejas y avispas, arañas, serpientes, mosquitos y cucarachas. Carlos Rodríguez Geobiólogo solraca63@hotmail.com 099.152.953 Asesor Técnico Resonancia Biológica para la Salud Uruguay (Alemania).

ANIMALES ¿MÁGICOS?

El gato, tiene su polaridad energética igual que el brujo, y se comporta al contrario que la gente común ante los lugares malsanos y las geopatías, el felino busca los lugares perturbados por energías telúricas y se encuentra muy a gusto en ellos, observando los lugares preferidos por una gata para parir y criar su camada encontramos que están con mucha frecuencia en un lugar altamente geopatógeno. Otros animales de siempre ligados a la brujería y los rituales ocultos, como el murciélago o la serpiente, también prefieren los lugares fuertemente alterados por energías telúricas, esos que llamamos Salidas de los Demonios.

Igualmente, las abejas como las termitas, prefieren para situar su nuevo enjambre en un lugar fuertemente impregnado de energías telúricas, como las venas del Dragón, la nueva abeja reina en su migración, guiará a toda su prole, con su extraordinaria sensibilidad geomagnética, a situarse preferentemente en aquel lugar que llamamos un punto cáncer. Debido a esto los apicultores acuden con frecuencia al geobiólogo para determinar el lugar exacto (debe determinarse con precisión de ± 10 cm), donde situar las colmenas, que están mejor en un cruce de la Red de Hartmann y mejor sobre una falla o una vena de agua subterránea, en esta ubicación las abejas trabajarán intensamente y producirán miel sin descanso, 50% y hasta el 100% más de lo normal y por supuesto estarán libres de la temible varroasis, con grandes beneficios económicos.

Por el contrario, el perro y todos los animales económicos, esto es los animales ganaderos, tradicionalmente ligados al trabajo humano, como la oveja, el caballo y la vaca huyen de los lugares perturbados y siguiendo su instinto buscan como nosotros el buen sitio, un lugar sano libre de perturbaciones telúricas. Es conocido el ritual de los nómadas y pastores trashumantes de todas las culturas, que aún podemos observar entre los tuaregs del Sahara, el pastor plantará su tienda siempre en el buen sitio, observando donde se acuesta el perro al final de la jornada, dormir ahí con la cabeza hacia el Norte garantiza el perfecto descanso después de una jornada agotadora.

En Holanda las vacas lecheras se ubican en sus establos fuera de las zonas perturbadas a nivel telúrico, pues los buenos ganaderos saben que una vaca sobre una vena de agua u otra geopatía produce poca leche y corre el riesgo de enfermar. Las fuerzas telúricas de la tierra producen múltiples trastornos en los seres vivos, incluso mutaciones vegetales, tumores más o menos malignos, enfermedades mentales, pero más conectados con la naturaleza que nosotros, todos los seres vivos, vegetales y animales, detectan estas sutiles energías telúricas, y si están en libertad tratan de evitarlas pues están siempre en conexión con la tierra. Carlos M. Requejo.

LOS ANIMALES

¿EXPERTOS EN DETECTAR RADIACIONES?

Observar el comportamiento de algunos animales puede ayudar a detectar con facilidad los emplazamientos de las energías telúricas y las radiaciones electromagnéticas, tanto las naturales como las provocadas por el hombre. Los animales y las plantas son mucho más sensibles a las emisiones de energía que los seres humanos. Llámesele instinto, sexto sentido o identificación con las fuerzas de la naturaleza, lo cierto es que los animales poseen una capacidad especial para detectar las energías sutiles de la Tierra, un don que, como se ha señalado anteriormente, ya era conocido por los pueblos de la antigüedad y que también ha podido constatar en la actualidad por numerosos estudios científicos, así como por diversos hechos históricos (por ejemplo, el aullido o la inquietud de los perros antes de algún devastador terremoto).

Los perros evitan las influencias nocivas, y si rechazan un lugar determinado, en la casa o al aire libre, es señal evidente de que éste desprende energías negativas. Las vacas, asimismo, jamás permanecen mucho tiempo en lugares malsanos, y si se ven obligadas a hacerlo dan menos leche, el pelo se les vuelve lacio e incluso pueden llegar a padecer esterilidad. En zonas geopatógenas, las gallinas sufren pérdida de plumas y leucemia; los caballos padecen enfermedades cardiacas, ceguera y reumatismo; ovejas y cerdos se ven afectadas en el hígado (los augures romanos y de otros pueblos antiguos se especializaron en el análisis de las vísceras de esos animales).

Sin embargo, así como los animales de granja más comunes eligen los lugares benéficos, hay otros muchos que prefieren los que desprenden energías negativas. Así, por ejemplo, las hormigas sienten especial predilección por los cruces telúricos y las intersecciones de la red Hartmann, e instalan sus hormigueros justo donde éstos hacen resonancia con las corrientes de agua o las fallas del subsuelo (por cierto, esa atracción por las ondas nocivas es un inmejorable indicador para los campesinos, a la hora de localizar pozos, corrientes o vetas de agua subterránea). En cuanto a las abejas, producen el doble o el triple de miel cuando sus colmenas están situadas sobre lugares malsanos.

Por su parte, otros animales domésticos tan comunes, como son los gatos, sacan provecho de esas malas energías terrestres, reequilibrando las radiaciones a través de su piel y 'absorbiéndolas', como si de una esponja natural se tratase. El lugar 'favorito' del gato en una vivienda es, precisamente, el contrario del que el perro elegirá para tumbarse a descansar. Es muy frecuente que los primeros escojan la butaca frente al televisor, o junto al ordenador o en la cabecera de la cama, cerca del radio despertador; o que incluso les guste extraordinariamente tumbarse encima o al lado mismo de dichos aparatos. Las energías electromagnéticas que pueden afectar negativamente a los humanos, a ellos no les causan ningún perjuicio. Si numerosos estudios han demostrado que los tendidos eléctricos provocan radiaciones negativas

con efectos nocivos sobre la salud humana, no es menos cierto que otras investigaciones constatan que televisores y otros aparatos de comunicación (incluso los teléfonos portátiles que tanto se han popularizado últimamente), secadores u hornos microondas, también emiten radiaciones potencialmente peligrosas, especialmente las de baja frecuencia. También el crecimiento y comportamiento de las plantas se ve afectado por las radiaciones electromagnéticas terrestres.

EL SUICIDIO DE LAS BALLENAS ¿UN DILEMA?

La historia de los varamientos se conoce desde hace muchos siglos. Hasta hace muy poco tiempo no había explicación para esta conducta tan extraña. Se creía que probablemente era debido a algún problema en el sistema de navegación de la ballena, que, a su vez, era también desconocido. Los varamientos individuales y masivos se han considerado popularmente como suicidios, aunque en realidad no se suicidan. Investigaciones recientes han dado explicaciones razonables y convincentes al respecto. La investigación sobre los varamientos fue iniciada por científicos de la Gran Bretaña y de los Estados Unidos que, registraron varamientos que fueron graficados posteriormente contra los campos magnéticos de la tierra. “Estos mapas magnéticos muestran a través de las gráficas tanto la variación como la intensidad del campo. Las variaciones son representadas por líneas de contorno de tal manera que las áreas de alto magnetismo aparecen como colinas y las de bajo magnetismo se observan como valles. En la mayoría de los varamientos estudiados en un principio, se encontraron que ocurrían en donde los valles se deslizaban directamente del mar océano hacia las costas. Este hallazgo sensacional -reconoce Downer- sugiere que las ballenas navegan siguiendo el mapa magnético del suelo marino. Sobre la tierra las variaciones magnéticas son muy irregulares por el relieve, en tanto que en el fondo de los mares éstas son muy regulares. Las colinas y los valles magnéticos se alargan por grandes distancias a través del piso oceánico y las ballenas aparentemente usan los contornos de las líneas magnéticas como caminos invisibles. El método que usan para detectar esas pequeñas variaciones en el magnetismo permanece aún en el misterio, acepta el autor de referencia en su publicación de 1990. Por: Yadira J. Palacios C

LA JAULA DE LOS PÁJAROS (Comentario)

El esposo de una amiga cría pájaros de raza (muchos campeones). Hace 2 meses se quedó sin empleo y agrandó el recinto para tener mayores ingresos. Muchos comenzaron a enfermar recurrentemente y no respondían a los tratamientos que habían sido efectivos hasta entonces. Sufrió una importante pérdida, y tanto él como sus 2 veterinarios estaban bastante desconcertados. Eran 20 años de experiencia que no le servían. Obviando los detalles, le dijeron que dejara desocupada la zona nueva. No tuvo problema en probar, dada la merma que había sufrido. Esto fue la semana pasada. Esta mañana me dijeron que todos los enfermos respondieron rápidamente, no hubo nuevos casos y algunos ya están completamente sanos, antes de lo esperado.

Las Energías Telúricas y Las Abejas

Comentario sacado de la lista: GEA-Geobiología de Elistas) Inicia el intercambio de opiniones el Geobiólogo Carlos M Requejo. He tenido algunas experiencias en apicultura aplicando los principios que se exponen en las obras de mi amigo Mariano Bueno, presidente y fundador de GEA. La idea básica es que se han de colocar las colmenas sobre lugares telúricos activos, y se basa en la observación de los colmenares silvestres frecuentemente ubicados en el hueco de

árboles del rayo, árboles con tumores, o bien en grietas del terreno, todos ellos sitios singulares con fuerte actividad telúrica.

Podemos usar como estimuladores de la colmena: Corrientes de agua, yacimientos, fallas, o mejor aún los NUDOS de la red universal (Red Hartmann), y siempre con la piquera mirando al Sur. (para el hemisferio norte y al norte para el hemisferio sur). Esta ubicación energética incrementa la actividad de pecoreo de las obreras, incrementando la producción de miel hasta el 50%, y también se refuerza el sistema inmunitario de la reina y de toda la colmena, aumentando la resistencia a la varroa y otras enfermedades.

Parece ser que la ubicación sobre un lugar telúrico activo, como bien saben los yoguis y los ermitaños, aumenta la vibración biológica de la colmena, permite la comunicación y la orientación geomagnética a mayor distancia e incrementa el radio de recolección. En función del clima y la latitud, se recomienda desplazar los colmenares en invierno, un metro hacia el Sur fuera del lugar activo, para dar descanso a las abejas.

Un saludo muy cordial Carlos M. Requejo

Hola Carlos,

Disculpa mi intromisión, pero tengo una duda: esta situación de ubicar las colmenas en lugares telúricos activos para incrementar la actividad de las abejas también se puede aplicar a las personas? Tenía entendido que estos lugares (los NUDOS de los que hablas) son perjudiciales para la salud. Agradezco de antemano a quien pueda aclararme esta duda.

Saludos; Felicidad Pérez

Hola Felicidad:

Hay muchos animales, que como las abejas y las hormigas, prefieren los lugares telúricos activos, entre ellos podemos destacar el gato, el murciélago, el búho, la serpiente casualmente todos ellos relacionados con el "infierno", la brujería y lo oculto. Y por supuesto que esto se puede aplicar a las personas, los lugares telúricos activan la energía de mente y cuerpo, eso lo sabe cualquier chamán, brujo o sacerdote. No es por casualidad que todos los altares de las iglesias antiguas, como todos los lugares sagrados de todas las religiones, están sobre un lugar altamente telúrico, muchas veces sobre un antiguo dolmen.

Desde la antigüedad se sabe que dormir en un sitio telúricamente activo puede abrir las conexiones con los dioses, a fin de tener sueños premonitorios, como hacían las pitonisas. En mi estudio geobiológico del Camino de Santiago (1988) pude verificar esto en muchos lugares sagrados, y en especial en el lugar donde San Millán de la Cogolla se hizo santo (ver Monasterio de Suso, La Rioja, cuna de la lengua castellana). En el siglo VI, S. Millán pasó la mayor parte de su vida como ermitaño en una cueva, exactamente encima de una intensa geopatía, claro que ese exceso energético lo canalizaba en la oración, la disciplina y la sanación de cientos de enfermos... Lo que no es aconsejable para las personas "normales" es dormir de manera habitual sobre una geopatía, sobre todo si eres un perezoso, rutinario y sedentario *Homo sapiens occidentalis*. La energía telúrica en si misma no es mala ni buena, solo puede ser excesiva para tu nivel de metabolismo y de conciencia, pero si eres gato, chamán o santo, no tienes ningún problema, antes, al contrario. Un saludo muy telúrico: Carlos M. Requejo (extraído de la lista GEA-Geobiología de Elistas).

Como Se Determinan Las Energías Telúricas

¿Qué es la Radiestesia?

La palabra RADIESTESIA significa "Sensibilidad a las Radiaciones" y deriva de la palabra latina "radius", que significa rayo, radiación, y de la palabra griega "aisthesis", que significa sensibilidad. El término fue introducido en 1930 por un sacerdote francés, el abate Alexis Bouly, quien consideraba que la palabra "rabadomancia" (de "rabdos" = rama, varilla; y "mancia" = adivinación) que se usaba entonces, no era correcta, pues no se trataba de ninguna adivinación, sino de una sensibilidad muy especial de ciertas personas capaces de percibir energías muy sutiles. La palabra radiestesia significa "sensibilidad a las radiaciones" Sabemos que "sensibilidad" es la capacidad de sentir. ¿Más que se entiende por radiaciones?

Todo lo que existe en el Universo está compuesto por energía, que vibra en diferentes frecuencias. La propagación de la energía en el espacio lo llamamos "radiaciones", algunas de las cuales son percibidas por los sentidos, como la luz (colores), sonido, el calor. Hay otras que pueden ser apreciadas por las personas que desarrollaran la sensibilidad radiestésica, una especie de sexto sentido. Los instrumentos que se usan –péndulos o varas- funcionan como amplificadores de pequeñas y casi imperceptibles, reacciones neuromusculares imprimidas por el subconsciente al brazo, en caso del péndulo, y a los brazos en caso de las varillas, en función del objeto de búsqueda o de las preguntas efectuadas. Las respuestas son dadas e interpretadas por los movimientos propios de los instrumentos a través de un lenguaje pre-establecido y convencional que, por eso mismo, se le llama por "convención mental".

En la práctica utilizaremos testigos (testemunhos = muestra o representaciones de aquello que se busca) que ayudan al operador a establecer una conexión o relación y una sintonía con el objeto de la búsqueda, siguiendo el siguiente principio: "Lo semejante atrae a lo semejante". Para la comunicación que se establece entre el consciente y el subconsciente del operador, en el acto radiestésico, es muy importante desarrollar y equilibrar, a través de ejercicios específicos, las dos funciones de los hemisferios cerebrales: la racional y la intuitiva. La radiestesia se aprende tal como la música, o el diseño de cualquier otro arte. Para practicarla poco importa la edad o el sexo; lo que es preciso es la perseverancia y la asiduidad en el trabajo. Cerca del 80 % de las personas pueden hacerlo, con una mayor o menor facilidad. El 20 % restante tienen muchas dificultades, principalmente por falta de concentración. Otro gran obstáculo es la convicción de que todas las respuestas o necesidades humanas se encuentra fuera de la propia persona. De ahí resulta la inmovilización de las potencialidades anímicas. Preconceptos y bloqueos mentales constituyen otros tantos obstáculos en la manifestación de esta sensibilidad. Más, quien quiera, y por ello se esfuerce, puede obtener resultados que no dejen margen a dudas.

Descendiente del antiguo arte de los zahoríes, la radiestesia tiene un pasado de millares de años. En las paredes de algunas grutas localizadas en el monte Atlas y en África del Sur, se hallan dibujadas figuras humanas que muestran la utilización de la varilla ya en tiempos prehistóricos. José Alexandre Cotta.

La RADIESTESIA es una disciplina muy amplia, que abarca prácticamente todos los aspectos de nuestra vida y puede ser una ayuda muy importante para toda clase de profesional, al igual que para una persona lego. Sirve para:

- Búsqueda de aguas subterráneas.

- Localización de minerales subterráneos (petróleo, carbón, etc.).
- Búsqueda de personas u objetos perdidos.
- Caracterología, orientación escolar y profesional, selección de personal, etc.
- Ingeniería, física, química.
- Medicina, biología, homeopatía, farmacología, herboristería, etc.
- Regímenes alimenticios y dietéticos.
- Botánica, agricultura, jardinería.
- Geología, arqueología.
- Geobiología, detección de radiaciones nocivas para la salud.

Serían necesarios varios volúmenes de libros para abarcar todo ese amplio campo de la RADIESTESIA. El aspecto más conocido es, probablemente, la búsqueda de aguas subterráneas; pero el aspecto más importante es sin duda el que involucra nuestro bienestar y nuestra salud. Este campo perteneciente a la GEOBIOLOGÍA se ocupa de la detección de las radiaciones nocivas para nuestra salud. Ing^o. Guido Bassler.

Líneas Hartmann:

¿Cómo Determinar Los Cruces?

Si no tenemos perros, gatos, vacas o caballos para soltarlos por allí y observarlos vamos a utilizar la propia sensibilidad. Podríamos utilizar magnetómetros, magnetómetros de protones y aparatos muy sensibles para detectar esas anomalías geológicas, la presencia de fallas, ahora ya hay un escáner tipo radar escáner. Hay un escáner ruso, para corrientes de aguas subterráneas y geología que pasan por un terreno y te hace una cartografía metro a metro de todo lo que hay allí para abajo, hasta 70 metros de profundidad. Son aparatos que valen mucho dinero y se utilizan para introspecciones geológicas. Podríamos utilizar éste u otros aparatos, pero como económica y técnicamente la mayoría no estamos preparados para esa tecnología, lo más fácil es utilizar la propia sensibilidad del cuerpo, porque a fin de cuentas lo que nos interesa saber no es que hay debajo de mis pies o que hay ahí, sino cómo me afecta lo que hay ahí.

¿Cómo me afecta?: Pues la forma más sencilla es con estas varillas de "ele" o un péndulo o la varita de zahorí de toda la vida, esas de madera, que crean una tensión estable mientras vas caminando, pero al llegar a una zona donde hay mayor tensión; salta. El péndulo, que es cualquier cosa que tenga un cierto peso, un cierto equilibrio, le pongo una cadena y cuando estas en una zona neutra lo normal es que se esté quieto salvo que seas muy nervioso, si vas caminando relajado y hay sitios donde empieza a moverse, algunos de forma muy clara, estaría amplificando la respuesta neuro-muscular de nuestro cuerpo, está transmitiendo cómo responde nuestro cuerpo a la energía del lugar. Para mí lo más fácil es con las varillas "ELE"(L)-(y de hecho hay un libro de Pierre Rocard, físico francés que además existe un premio de física de Pierre Rocard que fue tío del político francés y este hombre hizo todo un tratado en los años sesenta en contra la Radiestesia y en los años ochenta publicó un libro a favor de la Radiestesia, o sea que es un converso). Este hombre probó que las varillas de "ele" (L) eran las más sensibles, las que mejor amplificaban las respuestas del cuerpo.

Lo importante es que mantengas el equilibrio, que las puedas llevar sin apretar demasiado, de forma ligera. Vas caminando y mientras tu musculatura está relajada, -(para eso tienes que estar relajado previamente, si te has tomado tres cafés pues no funciona muy bien)- y cuando tu cuerpo empieza a notar que algo lo agrede empieza a tensarse y esa contracción de músculos va a ser lo que se va a amplificar en las varillas como respuesta y hacer que se crucen, no es

una fuerza mágica la que las mueve, es tu propia musculatura que se contrae, entonces sales de ahí y se vuelven a poner rectas. Con un poco de práctica esto es como cuando aprendimos a conducir, al principio nos equivocábamos, confundíamos el embrague con el freno, las marchas rascaban o sea había toda una serie de tropiezos. La primera vez que tomas unas varillas piensas; es que no soy yo, son mis manos, no sé qué y le das mil vueltas en la medida que vayáis practicando y os olvidéis de todo y simplemente caminéis como un niño con un juguete sin demasiadas ideas previas y os digo esto porque yo en mis Cursos me he dado cuenta de que hay gente tan racional y que tiene un control tan total sobre su cuerpo y sobre su musculatura que no hay forma de que se les mueva. He visto gente que dice "a mí es que no me funciona" en zonas en las que a todo el mundo se les cruzaba y los he visto pasar así con las varillas y de repente quedarse mirando a alguien y las varillas cruzársele. En el momento que dejan de controlar el cuerpo responde, pero si estamos demasiado pendientes y bloqueamos no funciona.:
Por Mariano Bueno

Exploración De Las Líneas: El Equipo

Se necesitan dos varillas en forma de "L" y dos bolígrafos.

Las varillas serán de alambre grueso. El lado más largo de la "L" es de aproximadamente 40 centímetros (400 milímetros), y el más corto de unos 12 centímetros (120 milímetros). Unos cuantos milímetros de más o de menos no tienen importancia. Una forma muy práctica de hacer las varillas es a partir de dos perchas de alambre, cortándolas con las dimensiones antes indicadas. Si no se dispone de perchas de alambre, puede emplearse cualquier tipo de alambre metálico, siempre que sea lo suficientemente rígido como para mantener la forma de "L". Entonces cogeremos dos bolígrafos baratos, les quitaremos la punta y la carga de tinta, y nos quedaremos únicamente con la carcasa plástica exterior. Insertaremos los lados más cortos de la "L" de nuestras varillas en el interior de las carcasas de los bolígrafos. Es todo cuanto precisaremos para explorar líneas. **IMPORTANTE:** las varillas deberán poder girar libremente en el interior de las carcasas de los bolígrafos, por lo que hemos de asegurarnos que:

- Hemos hecho el ángulo de 90° entre ambos lados de la varilla de forma clara, y no con una curva progresiva.
- A cada lado de la "L" el alambre está tan recto como sea posible. Si el lado más corto de la varilla está doblado, aunque solo sea ligeramente, podría tener lugar una fricción indeseada que impediría el libre movimiento de la varilla. Sugiero que se dejen estas varillas con sus carcasas en el maletero del coche, de modo que estén a mano siempre que precisemos explorar líneas.

Técnica De Exploración De Líneas

METODO SEGUN METATRON

Tomemos una varilla con cada mano, más o menos a la altura del ombligo. Si las tomamos como si fueran pistolas, tendremos la altura adecuada y, probablemente, también la conciencia correcta del vientre: una vez más, no es la ocasión para estar por las nubes, sino bien anclados a tierra en la vibración.

Un error muy corriente consiste en bloquear las varillas con los pulgares. Las varillas deben dejarse girar libremente. Comenzaremos a caminar despacio, como un tigre, con una fuerte conciencia de la vibración, tanto en el ojo como debajo del ombligo. Mantendremos nuestras

manos firmes, para evitar cualquier movimiento de las varillas. Las varillas apuntarán frente a nosotros. Si se balancean, debería ser un signo de que hay una línea, y no debido a nuestros propios movimientos al andar. No hemos de bloquear las varillas con los pulgares, han de estar libres. Hemos de estar sintonizados con cualquier sensación que pudiera provenir de nuestro vientre. Seguiremos respirando con la fricción en la garganta, caminando despacio:

1. Las varillas se balancearán y se posicionarán paralelas a la línea. Para determinar la posición de la línea, bastará con mirar la dirección a la que apunten las varillas. No influye nada el hecho de que las varillas giren a la derecha, a la izquierda, o cada una hacia un lado.
2. Cuando se cruza una línea, justo una fracción de segundos antes de que gire la varilla, puede sentirse una sensación muy "física" en el vientre. Es lo que denomino la "señal del vientre". En realidad, no es una sensación muy agradable. Cuanto más tóxica sea la línea, más incómodos nos sentiremos en nuestro vientre. Es un modo sencillo de determinar el grado de toxicidad de una línea. Tan pronto como tengamos una idea aproximada de la orientación general de la malla, es preferible que caminemos en una dirección perpendicular a las líneas. Entonces la rotación de las varillas cada vez que crucemos las líneas será más clara. (Si camináramos casi en paralelo a las líneas, las varillas apenas girarían en el momento crucial de atravesarlas). Es recomendable llevar un rollo de cinta adhesiva, la cual pegaremos al suelo cada vez que crucemos una línea, para así mejor recordar su posición. Dado que las líneas forman una malla aproximadamente perpendicular, con frecuencia hallaremos dos grupos de líneas, siendo las de un grupo perpendiculares a las del otro. Una vez hayamos explorado todas las líneas de un grupo, pasaremos a caminar perpendicularmente a las mismas, para explorar la otra parte de la malla.

¿Qué ocurre si encontramos una línea que no encaja en la malla, como por ejemplo una línea diagonal? Esto indicaría que se ha localizado algo añadido a la malla natural, como un cable eléctrico, una tubería de agua, o incluso una corriente de agua subterránea. Entonces hay que ir (aún más) al ojo, sintonizar con la línea y tratar de averiguar qué es. Generalmente los cables eléctricos generan líneas moderadas. El agua subterránea crea el tipo de líneas que nos ponen enfermos cuando las sintonizamos. Las tuberías de agua están más o menos entre ambas, en función del volumen de agua que circule por las mismas.

Exploración de líneas:

Lo que hay que hacer o evitar:

- Si las varillas comienzan a girar incluso antes de comenzar a caminar, ¡consideremos la posibilidad de que efectivamente estemos sobre una línea! Caminemos uno o dos pasos y comencemos de nuevo.
- Supongamos que encontremos una línea originada por un cable y no existe cable alguno bajo el suelo, ¿qué significa esto? ¡Posiblemente el cable está en el techo! Las líneas no solo se generan por encima de un cable o tubería, sino también por debajo de los mismos.
- No hay que explorar líneas durante un período de tiempo demasiado prolongado y en el mismo día. A menos que estemos muy entrenados, la práctica puede ser agotadora si se prolonga durante más de media hora. Esto se debe a una sencilla razón: para percibir algo, hemos de sintonizar con ello. Si se pretende explorar líneas, hay que conectar con su energía. Dado que estas líneas son nocivas por naturaleza, fácilmente podemos

entender por qué su exploración es un deporte agotador. Por esta razón no es aconsejable explorar líneas cuando estemos bajos de energía o deprimidos. La exploración de líneas no es una buena actividad para mujeres embarazadas ni para niños.

- Después de explorar líneas hay que lavarse las manos con agua corriente durante un tiempo lo suficientemente largo, de acuerdo con el método descrito en la sección 4.12. Ducharse es todavía más indicado.
- Existen numerosas asociaciones de zahoríes y de exploradores de líneas, la mayoría de las cuales organizan días en el campo para buscar líneas de tierra. Sería una buena idea unirnos a una de ellas durante uno o dos domingos, con el fin de comprobar que nuestra técnica de exploración es exacta. De METATRON (Tecnología, Ciencia y Espiritualidad).

METODO DE ARMANDO GONZALEZ

Apicultor de Mar Del Plata, Buenos Aires, Argentina.: argonza@uolsinectis.com.ar

¿Cómo interpretar el movimiento de las varillas? Y su relación con la ubicación de las colmenas?

Para trabajar con las varillas en “L” es necesario tomarlas suavemente, en forma relajada, paralelas entre sí y ambas horizontales (Los extremos más cortos, por supuesto verticales y a una altura entre el pecho y el abdomen). En estado receptivo las varillas reaccionan cruzándose o separándose al pasar por una zona de radiación a su posición inicial al salir de ella.

¿Cómo interpretar sus movimientos?

- a. Cuando las varillas miran hacia el frente del operador: indiferencia. No ubique colmenas.
- b. Se abren hacia la derecha y otra hacia la izquierda del operador (Es decir se separan) divergencia No ubique colmenas
- c. Las dos varillas juntas manteniendo paralelismo entre sí, giran hacia la derecha del operador: significan línea de Hartmann NS (-), línea de Curry (-) = vena de agua
- d. Las dos varillas juntas manteniendo el paralelismo entre sí, giran hacia la izquierda del operador: significan línea de Hartmann EO (+), línea de Curry (+), vena de agua
- e. Se cierran o se cruzan delante del operador: Convergencia. Ubicar la colmena aquí.

Le aconsejo que para encontrar los cruces de varilla, cuando estas giren ambas para un solo lado, aclarándole que no importa para que lado (Están paralelas) tome esa dirección y vera como encontrará los cruces en unas distancias entre un metro y un metro y medio aproximadamente. Un consejo de “oro”. Compruebe ubicando las varillas arriba de un hormiguero y verá como estas se cruzan en el 100% de los casos. En ese lugar, demás esta decirle que (Previa destrucción del hormiguero y nivelado del suelo ya que el mismo queda como un poso) sin dudarle ubique una colmena...Y siempre...¡Siempre! Ponga las colmenas orientadas en sentido de panales Norte- Sur. Es más, si se posesiona con las varillas arriba del caminito de las hormigas vera como las varillas giran ambas para la izq. O para la derecha, esto significa que las hormigas siguen las venas de agua subterráneas.

Las líneas de Hartmann, y Curry actúan como verdaderas” Avenidas” de tránsito para los insectos... ¿Adivine las arañas en que posición construyen sus telas para atrapar más insectos?... Perpendiculares a estas líneas...Compruébelo y después me cuenta. Comentarios: El año

pasado para esta fecha (Agosto 2005) reubiqué por radiestesia las colmenas (60) en un apiario que tengo a 2 km de la costa. En esa operación comprobé que las mejores colmenas estaban ubicadas en cruces rediestésicos (aprox.10) las demás No. Cuál fue mi sorpresa al comprobar que en los hormigueros “siempre se me cruzaban las varillas; los liquidé a todos (7) y ubiqué colmenas en ese mismo lugar, las restantes en otros cruces detectados por mis varillas. No hubo que hacer demasiados corrimientos, pero la diferencia de unos pocos metros me hace decirle con satisfacción que hoy 9 de Agosto de 2006 tengo 59 colmenas y 22 núcleos (En este mismo apiario) que realicé en Febrero de este año. Si amigo se me murió una sola colmena que vale decirlo tenía una reina vieja, las demás todas vivas y algunas son 2005 y las tengo en grado 1 . Mi mortandad en otras oportunidades era de hasta el 50%, llegando a ser el año pasado del 20%, hoy, en este apiario... 1,66%. Está bien, debo reconocer que he optimizado el estado sanitario, y el manejo...pero “No creo en brujas pero que las hay...las hay”.

Esto no es brujería amigo, es saber observar la naturaleza y respetarla, como dice en sus notas sobre “Volver A Lo Natural”, las cuales comparto ampliamente.

Otro dato más: Los Núcleos los realicé teniendo en cuenta el nacimiento de las reinas para la Luna llena (16 de febrero), esto lo aprendí también con Daniel. Obvio que para un criador de reinas no es muy comercial hacerlo de esta manera, pero lo que me sucedió le va a dar una clara referencia sobre que tipo de reinas obtuve. Hice un traslarve de 40 larvitas teniendo en cuenta que estas nazcan con plena “Luna Llena” (Como ya dije) . De las 40, nacieron 39, ubiqué los núcleos por radiestesia para su fecundación y se me fecundaron 36 para fin de ese mes. No es suerte...Es trabajo.

El Sábado próximo pasado fui a revisar el apiario luego de 2 Semanas de no ir (Las dos semanas más frías del año por ahora para esta zona con temperaturas de 0° lloviznas y vientos) Cual fue mi sorpresa al ver que se me habían volado 6 techos de núcleos (De 5 cuadros) Dije..._Bueno 6 cajones para casita...pero no ¡Estaban vivas...vivas!, Obviamente totalmente apelotonadas, con una disminución considerable en su población pero...vivas. Ahí nomás les tiré alimento y les puse un Paty de complemento de polen... Si se salvan o no ya no es el tema (Espero que si) lo importante que tiene esto es como en condiciones extremas y respetando su ubicación natural, pueden resistir tanto.

Además, estoy trabajando con un lote experimental de colmenas en posición “Caliente” y volteo de varroa mediante introducción de aire caliente. Si le interesa le mando mis experiencias. Hoy por hoy, todas las colmenas de mis apiarios están ubicadas por radiestesia. Es un dato no menor saber que estas ubicaciones no son fijas, pueden variar con el tiempo, debido a corrimientos electromagnéticos o tormentas solares, Para fines del 2004 con el corrimiento de 1/2° grado en el eje de la tierra debido al gran temblor submarino que se produjo cerca de la isla de Sumatra y que ocasionó la terrible tragedia de Indonesia, estos puntos variaron sensiblemente en su ubicación. Con esto quiero decirle que tienen que ocurrir cosas bastante graves a nivel “Naturaleza” para cambiar nuestras colmenas de lugar una vez ubicadas por radiestesia.

¡¡Ah!!! No le dije nada con respecto a la producción de miel de estas colmenas, tuve un aumento de aproximadamente un 60%. Ojo que por estos pagos el año fue bueno, contrariamente a la gran generalidad del resto del país, esto es válido aclararlo para que no haya perspectivas desmedidas o fantasiosas con respecto al tema “Radiestesia”, ya que me ha pasado de ver sonrisitas socarronas o de “coté” cuando hablo de esto. Y bueno...que se rían...no hay peor ciego que un...apicultor extremadamente tecnificado”.

Para terminar, Usted sabe bien que las experiencias en apicultura se evalúan de un año para el otro (Lamentablemente son períodos muy largos, pero esto es así), Si me permite...le aconsejo tomar un lote de colmenas como hice yo, (sin poner toda la carne al asador) y compruébelo por si mismo, ya que sus campos, ubicación geográfica, medias térmicas, promedios, etc. como es obvio decirlo no son las mismas que las mías. Pruebe y después me cuenta. Me despido con un fuerte abrazo, reiterándole las gracias por sus notas y utilizando este presente a modo de agradecimiento por las mismas.

Saludos

Armando González. Mar del Plata argonza@uolsinectis.com.ar

Armando:

Estuve tratando de aprender a determinar los cruces con mi hijo y descubrí que él es mucho más receptivo. Ante todo, debo aclarar que es zurdo. Lo que me llamó la atención es que al caminar de este a oeste las varillas van cambiando de posición cada 2 m aproximadamente, en una convergen y luego se separan. Caminando después de norte a sur y siguiendo esos puntos, se localizaron los cruces que son inconfundibles. Lo que no identifiqué bien es en qué momento se colocan paralelas para uno de los lados. En un apiario me llamó la atención el hecho de encontrar las líneas cada 8 a 9 m pero de a dos juntas en sentido este oeste y de norte a sur cada 2 m aprox. Esas líneas tan juntas a unos 1.5 m son líneas o es una sola línea más ancha.

Voy a probar sobre el termitero con las varillas. Me interesa que me comentes sobre la utilización de las colmenas en exposición caliente. Gracias por participar del grupo "Apinatura". Hasta pronto, un abrazo. Orlando Valega

Estimado Orlando:

La respuesta a su pregunta la tengo en un CD que me dio Daniel Rivitti, lamentablemente no lo puedo mandar vía e-mail porque es demasiado pesado. Trataré de ayudarlo con respecto a las líneas que Ud. tiene dudas si son anchas o están demasiado juntas. Amigo, esta sobre una vena de agua de mucha actividad que origina esa particularidad. Mire, Daniel en el video nos muestra (Yo las vi personalmente y en la cabaña de un colega de Mar Del Plata, también pasó) que cuando se origina este tipo de línea, busque otra de las mismas características en sentido perpendicular...si luego se produce un cruce, no dude un segundo (No en poner una colmena), en poner un caza-enjambres. En el apiario de Daniel hay un cruce de este tipo, y puso uno que por temporada (Según él) entran aproximadamente 10 (Diez), en la cabaña de mi amigo y colega (Carlos Lizarazu) hemos encontrado un cruce de estas características y también hemos puesto caza-enjambres en esa posición (Todavía sin resultados para constatar, dado que lo hemos hecho hace aproximadamente un mes, preparando la cabaña...) Con mucho gusto, a fin de temporada le comento empíricamente cuales fueron los resultados (Es increíble, que hasta ahora en mis apiarios no haya encontrado ninguna línea de estas características y ustedes. sí, considérese más que afortunado). Algo importante, que me olvidé de comentarle, los techos con cobertura de chapa no son muy convenientes para "optimizar" los resultados de las colmenas ubicadas por radiestesia, ni que hablar de las rejillas excluidoras...

Obviamente no realicé ningún cambio de techos de manera indiscriminada, pero, de comprar o hacer, si serán de madera. Es más, la mayoría de mis techos son con cobertura de chapa, y muy pocos americanos (Hasta ahora), y como le comenté anteriormente, estoy más que satisfecho

con los resultados obtenidos. Me voy a ir con la cámara de fotos y trataré de mandarle unas fotos de mis colmenas en exposición caliente, con doble piquera en el piso y doble piquera en el techo.

Un abrazo

Armando González. Mar del Plata. argonza@uolsinectis.com.ar

METODO DE JUAN ANDRES RIVAS

Apicultor de La Pampa, Argentina: rivasjuanandres@yahoo.com.ar

Estimado Juan:

De las líneas de Hartmann y Curry sé lo poco que se publica en los medios y cuanto mas me informo y ahora, después de leer tu comentario, me doy cuenta de lo poco que sabemos realmente de la naturaleza y de la vida de las abejas. ¿Podrías explicarme mas en detalle como determinan el lugar en que se cruzan las líneas? y ¿dónde hay que ubicar las colmenas? Sería muy interesante poder tenerlo en el grupo a Daniel Rivitti ¿Qué te parece?. Hasta pronto, un abrazo.

Orlando Valega

Estimado Orlando, coincido con lo de Daniel, lo que pasa es que por este medio se hace muy difícil difundir las técnicas que requieren de mucha práctica. De todas maneras, voy a tratar de ser lo mas claro posible. Las líneas de Hartmann, son líneas que corren en sentido N-S (aparentemente magnéticas) y E-O (aparentemente eléctricas). Las primeras son generadas por la acción de los Polos y las segundas por el giro de la tierra. Estas líneas tienen un ancho y separación entre ellas muy variables (según un montón de factores, como ser material de la tierra, presencia de plantas, agua etc) pero podemos decir que existen de entre 20 cm y 2 mts y separadas entre sí más o menos de igual manera (entre 0.2 y 2m). Lo que hemos observado es que en general aquí en mis lotes (salvo excepciones) "tienen aproximadamente 0.5 m y separadas entre sí 0.5-1 m entre ellas". Imagínese que entre las N-S y las E-O se genera una cuadrícula, llamada "malla o cuadrícula de Hartman". Ahora imaginariamente traslade esa cuadrícula a cualquier apiario y podrá ver que existen muchos lugares donde son atravesados por una línea, otros por dos (una N-S y otra E-O) formando un cuadrado de 0.25 a 0.50 metro cuadrado y otros sitios donde no pasa ninguna de estas líneas. Bueno, ahora lo que se ha observado es que estas líneas favorecen la vida de las abejas. Por un lado, se sostiene y creo que podemos afirmar que se sabe que la abeja se orienta por magnetismo, he encontrado muchos artículos de estudios científicos que afirman esto. Además, estas líneas se interpretan como Energía y se sostiene que la abeja se ve favorecida por esta energía y naturalmente busca esos lugares cargados energéticamente. ¿Cuales? Los que se encuentran donde existe un cruce de líneas (una N-S con una E-O) o sea, que en mis apiarios hoy, si no hemos cometido errores, todas las colmenas se encuentran en un cruce de líneas. No tuvimos que hacer grandes modificaciones de los apiarios, simplemente correr las colmenas unos centímetros más atrás o más adelante, o hacia los costados. Teníamos miedo a la deriva y a la confusión por los corrimientos, pero nada de eso ocurrió.

Con respecto a las Líneas Curry, son líneas similares, pero más espaciadas, en general, creo que se encuentran dos o tres seguidas y luego un espacio de 4 metros. La diferencia con Hartmann

además es el sentido, estas "corren" oblicuas a las primeras, podríamos decir NE-SO o NO-SE. En realidad, se consideran las Hartmann para ubicación de las colmenas, pero algo sobre las Curry estamos mirando para tratar de aprender algo más. Esto es teórico, en la realidad, estas líneas están muy influenciadas por muchos factores y dejan de ser tales los anchos y las separaciones, así como también dejan de ser rectas, por ejemplo, con la presencia de plantas (copas) las líneas desvían y se producen modificaciones.

¿Cómo determinarlas? Aquí viene lo difícil por este medio, para esto es mejor que establezca relación con Daniel y coordine con la alguna jornada, pero trataré de hacérselo gráfico.

Instrumental; Aunque se puede valer de un péndulo, lo más práctico son las "varillas L". Estas son 2, de alambre (dulce, cobre etc.), realiza una "ele" con un alambre de una extensión total de 50 cm aproximadamente, colocado el lado corto de la "ele" dentro de un tubo plástico (tubito de una lapicera) para que al ser tomado con las manos no genere trabas al movimiento.

Veamos cómo se hace. Se toman las varillas desde los tubos plásticos, se colocan las manos delante de una, con naturalidad, sin tensiones y se comienza a caminar, Las varillas básicamente tomarán tres posiciones diferentes:

1. Si al pararse en un punto, cada varilla se orienta opuesta a la otra, es decir formando un ángulo de 180° estamos parados en un punto donde no corre ningún tipo de éstas líneas (es muy mal sitio para una colmena, créame, lo pude experimentar).
2. Si caminamos mirando al este, las varillas nos indicarán cuando atravesemos una línea N-S porque ambas se pondrán "paralelas" indicando el sentido de las mismas, o sea apuntando al norte o al sur, (es común que se encuentre una línea donde las varillas indican al N y la siguiente donde indican al S, esto estaría relacionado con el sentido de las líneas es decir N-S o S-N. Si caminamos mirando al N (o S) encontraremos las E-O (u O-E) de igual manera. (El uso de una brújula para encontrar el Norte correctamente a nosotros nos ha ayudado mucho).
3. Hay sitios donde los alambres (varillas) se cruzan, ese es el famoso cruce Hartmann y en realidad lo que sucede es que una varilla está marcando una N-S y la otra una E-O, por eso se cruzan, tengamos en cuenta que la dirección de las varillas tiene que ser la correspondiente con las líneas, así se evitan confusiones.
4. Es necesario tener bien claro la ubicación del Norte, aunque parezca sonso, nos ha sido necesario la utilización de una brújula para evitar la confusión de líneas Hartmann con Curry.

Para determinar las líneas Curry, basta con caminar perpendicular a las Hartmann, y de igual manera, determinaremos las Curry. Para mayor complicación, según Daniel, se están produciendo cambios a nivel global que afectan las líneas (tormentas magnéticas) y producen corrimiento de las mismas, o sea que cada tanto chequeamos en los apiarios que este todo bien. Espero que haya servido, aunque sea para una idea, ahora bien vale aclarar que si busca por la red sale mucho sobre esto, y la verdad es que hay mucho verso también, a mí me generó, más dudas que certezas lo que leía, y sobre todo va a ver que incluso hay alguno que dice a través de la radiestesia realizar adivinaciones con un péndulo. La verdad es que hay que andar con mucho cuidado.

Aparentemente el hecho de que las varillas o el péndulo indiquen las líneas es una respuesta psíquica, es decir, sin notarlos, nuestro cuerpo percibe la presencia de estas líneas e induce involuntariamente a las varillas, es por eso que no todas las personas pueden usarlas, pero se

dice que un 80 % de las personas son capaces. En nuestro caso, somos 4 que andamos juntos, sólo uno no podía medir, pero con mucha práctica va encaminándose, los tres restantes medimos de un principio siempre igual, incluso lotes medidos por alguno tres días antes fueron chequeados por otro desconociendo las mediciones previas y arrojó idéntico resultado. Es necesario, naturalidad y mucha práctica, con esto se logra medir de manera segura. Hoy que estamos trasladando a nuevos apiarios, tardamos aproximadamente una hora en acomodar 100 colmenas, según los días, la geografía de los lugares y la presencia o no de plantas se hace más rápido o más lento, pero considerando los resultados vistos, no dudamos en perder aunque sean tres horas (como nos pasó una vez) para colocar las colmenas.

“Por la equivocación que comentaba previamente sobre la confusión de las líneas Hartmann con Curry, hemos ubicado apiarios por unas y por otras líneas. A raíz de esto, luego de pasar los meses de invierno hemos sacado estas conclusiones:

- a. La línea Norte-Sur de Hartmann es vital para la colmena, la colonia de abejas se va reduciendo hasta desaparecer por completo en ausencia de dicha línea, dependerá el tamaño de la colmena, la época del año y de la temporada, el tiempo que tarde en desaparecer por completo.
- b. La colonia de abejas en el invierno se reduce y se ubica dentro de la colmena en el sitio donde es atravesado por la línea magnética. (en el caso de ser atravesada sólo por la N-S y parte de la colmena).
- c. Una colonia de abejas ubicada en un sitio donde es abarcada por completo por la N-S y en cruce con E-O inverna con mayor cantidad de abejas, consume menos alimento y tiene menor posibilidad de enfermarse.
- d. Las líneas Curry y sus cruces son óptimos y muy positivos en el desarrollo de las colonias siempre y cuando la colmena sea atravesada por la N-S. De no pasar la línea magnética de nada sirve la presencia de las demás líneas.
- e. Sitios “Estrella”, o sea, cruces Hartmann superpuestos por cruces Curry son lugares de excelencia para colocar colmenas.
- f. Lo más práctico es considerar cruces HARTMANN para ubicar las colmenas en un apiario, pero un cruce CURRY junto a la línea N-S no parece un sitio diferente al cruce N-S con E-O.
- g. Para acomodar los apiarios por radiestesia debemos estar seguro de realizar las mediciones correctamente, una equivocación sistemática o acomodar las colmenas un día de ocurrencia de una tormenta magnética (las líneas se corren de la posición “normal”) puede generar que dejemos las colmenas en peores sitios que si acomodamos las mismas sin tener en cuenta la presencia de líneas.”

Bueno Orlando, ojalá tengamos la posibilidad de conocernos personalmente, ya que he leído bastantes artículos de su persona, usted es un referente en muchos apicultores aunque no lo conozcamos, y podamos intercambiar todo lo que usted sabe por un poquito que le podemos aportar. Gracias por su predisposición, no dude en contactarse con Daniel.

Estamos en contacto Juan Rivas La Pampa, Argentina rivasjuanandres@yahoo.com.ar

METODO SIN VARILLAS

Sintiendo Las Líneas Sin Varillas De METATRON

Una vez podamos ubicar las líneas de la malla siguiendo el método de exploración antes indicado, el siguiente paso será sentir las líneas sin utilizar las varillas. Esto sorprenderá en buen grado a nuestros amigos zahoríes o exploradores de líneas. Es una situación bastante divertida: ¿cómo es posible que, tras estar unas cuantas semanas explorando líneas, no solo las encontremos, sino que también lo podamos hacer sin varillas, cuando ellos han estado trabajando en ello durante años y no tienen ni idea de cómo hacerlo así? En realidad, es debido a que nuestra exploración de líneas proviene del entrenamiento sistemático de la percepción, no es una habilidad aislada.

Con una fuerte conciencia en el ojo, no es realmente difícil sentir las líneas con las manos, sin las varillas.

Comenzaremos caminando despacio por la habitación, con las manos frente a nosotros. Como antes, mantendremos una fuerte conciencia de la vibración, tanto en el ojo como debajo del ombligo. Respiraremos con la fricción en la garganta para amplificar la vibración. Sintonizaremos con las líneas desde el vientre. Cuando se atraviere una línea, nuestras manos sentirán una ligera resistencia, como si nos estuviéramos encontrando con algo más espeso y denso que el aire de la habitación. En ocasiones también habrá una ligera vibración, que se transmitirá a nuestras manos cuando "toquemos" una línea. Demos un paso atrás y vayamos de nuevo a la línea, poco a poco. Explayémonos en la sensación, aprendamos a reconocerla. De hecho, es más apropiado emplear la palabra "pared" que línea, puesto que lo que sentiremos es, en realidad, una pared de vibración, como si fuera una pared de humo.

Como de costumbre, hay un secreto: ¡práctica, práctica, práctica! Si practicamos, seremos capaces de entrar a una habitación y, de inmediato, saber dónde están las líneas y qué grado de nocividad tienen. No se necesitarán varillas. Ni siquiera hará falta caminar por la habitación.